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             19.02.2021 
 
Anfrage der AfD-Fraktion: Ausbleibende Einsatzfähigkeit von Elektrobussen durch den 
Wintereinbruch 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in verschiedenen Medien wird davon berichtet, dass in der vergangenen Woche wegen des 
Wintereinbruchs die Elektrobusse vieler örtlichen Verkehrsbetriebe im Depot geblieben sind. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie groß ist die aktuelle Flotte der Vestischen Verkehrsbetriebe, und wie viele Elektrobusse 

gehören dieser aktuell an? 
 

2. Wie viele Elektrobusse wurden jeweils pro Tag in Bottrop im Monat Februar eingesetzt? 
(Bitte die täglichen Einsatzzahlen ab dem 01.02.2021 bis heute angeben.) 
 

3. Gab es im Monat Februar 2021 Elektrobusse, die trotz geplanter Fahrt im Depot verblieben 
sind, und kurzfristig durch einen Bus mit Verbrennungsmotor ersetzt wurden? Wenn ja, aus 
welchen Gründen war dies erforderlich? (Bitte mit Fallzahl pro Ausfallgrund angeben.) 
 

4. Wenn es wetterbedingt zu Ausfällen von Elektrobussen kam, ersatzweise jedoch ein Bus mit 
Verbrennungsmotor eingesetzt werden konnte/musste, wie sollen Fahrpläne in der Zukunft 
abgedeckt werden, wenn der Anteil an Elektrobussen in der Flotte einmal den, der Busse mit 
Verbrennungsmotor übersteigt? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Patrick Engels 
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 
 


